

Artikel vom 15.08.2011

Sogar der Mond ließ sich noch blicken



Gut gelaunt starteten die Radler zur Mondscheinfahrt am Tollenseesee. FOTO: Bärbel Gudat

Mondscheinfahrt teilnahm. Zum Schluss habe man sogar noch den Vollmond erblicken können. Zur Tour über gut 20 Kilometer gehörte auch eine Rast mit Grillen und Feuer. Wie geplant waren die Mondscheinradler zur Geisterstunde wieder zu Hause.

Fenster schließen

Neubrandenburg (bg).

Zu einer Mondscheinfahrt am Tollenseesee lud der ADFC am Wochenende ein. Man werde nur feste, sichere Wege fahren, instruierte Peter Harbarg die zahlreiche Radler.

Anfangs schien der Wettergott nicht auf der Seite der Zweiradfahrer zu sein. Beim Start am Radlertreff fing es leicht an zu regnen. Das Wetter habe sich aber gebessert, erzählte Christine Ortmann, die zum ersten Mal an der